
 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL  
 
Lugar: SALA DE REUNIONES “LA FÁBRICA” 
Día celebración:  16 diciembre de 2024 
Hora: 14 horas  
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
 
Nerea Gimeno Luque 
Agustín Pérez Núñez 
Antonio Pérez Ribero 
Josefa Luján Martínez 
Jennifer Nieves Martínez 
José Francisco Herrero Monzó 
Fernando Gandía Escorihuela 
Carla Gabaldón Arenas 
María Moscardó Suay 
Silvia Maiques Samarra 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 
 

 
Se inicia la Sesión por el presidente, se da paso al ORDEN DEL DÍA: 
 
PRIMERO. - Aprobación del acta de fecha 2 de diciembre de 2024. 
Vota en contra la representante de Vox. 
 
SEGUNDO. - Moción del Grupo Compromís-Podemos-Recortes Cero: Sumem per Mislata para la celebración 
del 25 aniversario de la victoria del Ferrobús Mislata en la copa EHF de balonmano femenino (Expediente 
2056467E). 
Silvia Maiques refiere el contenido de la moción, para conmemorar un evento que supuso un 
acontecimiento en el pueblo y un hito en el deporte femenino; Alfredo Catalá apunta que se ha modificado, 
explicando la portavoz de Compromís que la rectificación se ha presentado por existir un error en la parte 
expositiva, no siendo determinante para la adopción de acuerdo, por lo que se ha mantenido corrigiendo el 
mismo. Vota a favor la proponente, absteniéndose el resto de grupos. 
 
TERCERO. - Moción del Grupo Popular para la concesión de ayudas económicas para sufragar parte del 
permiso de conducir (Expediente 2056483C). 
Carla Gabaldón expone que se trata de facilitar la empleabilidad de los jóvenes, dado que existe una tasa de 
desempleo juvenil superior al 25% y el disponer de carnets de conducir (B y A) es un factor que influye en la 
obtención de trabajo, al tiempo que supone un apoyo al comercio local, puesto que se establece que se trate 
de autoescuelas de Mislata y se fijan otros requisitos a puntuar. Vota a favor el Partido Popular y se 
abstienen los demás representantes. 
 
 
Se da paso a la PARTE DE CONTROL. 
 
Alfredo Catalá contesta a temas planteados en anteriores sesiones, la mercancía almacenada y custodiada 
está teniendo salida, satisfaciendo las demandas que se van produciendo. Por otra parte, ya se ha limpiado 
la zona del Museo de la Huerta. 
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Abriendo turno de palabra: 
 
COMPROMÍS.- Silvia Maiques, siendo previsiblemente la última comisión del año, pregunta por el Catálogo 
de Bienes, por el Plan de Emergencias y por la Mesa de Bienestar Animal, que debía haberse constituido 
este año. Alfredo Catalá apunta que se aprobó una moción en ese sentido y que se hará cuando sea posible. 
Asimismo, pregunta si se ha trasladado a la Consellería reclamación sobre la gestión de psiquiatría, que 
también se ha tratado anteriormente, siendo la salud mental un tema importante; a este respecto, Alfredo 
Catalá apunta que sí lo es, pero no somos competentes. 
 
VOX.- María Moscardó señala que el acceso a la documentación de los drones fue de menos de 24 h, 
concretamente 23h 50 minutos; solicita se le dé al expediente, con la totalidad de la información, incluidos 
los cursos realizados y los agentes que han asistido a la formación. Alfredo Catalá señala que el expediente 
estará completo, cosa distinta es que se pidan más datos. María Moscardó insiste en que sólo se le ha dado 
acceso a un documento. Pide acceso al Plan de Emergencias de 2017, del que se dijo se está digitalizando, y 
que se informe en qué punto está la elaboración del Plan Integral que se indicó que se estaba realizando con 
una subvención: de qué subvención se trata y toda la información referente a la misma. Respecto a los 
miembros del CECOPAL, quienes son los puesto que se dijo que ya constaba en el acta y no es así, dando 
lectura literal a la misma; se incide en que se podría formar parte o informar de las reuniones, ya que se está 
elaborando el Plan de Emergencias. Pide acceso a las actas de las reuniones. Acerca de NEMASA, solicita 
nuevamente documento de las actuaciones llevadas a cabo por la empresa pública donde se reseñe lo 
realizado durante la Dana y, si no lo hubiera, informe de la actividad llevada a cabo desde el día 29 de 
octubre y hasta la actualidad.  
 
PARTIDO POPULAR.-. Carla Gabaldón interviene señalando que hace 8 meses se quemaron contenedores 
en la Calle José Pomer, habiendo de desalojar a una familia que, a día de hoy, sigue viviendo en Valencia, 
siendo que los niños están escolarizados en Mislata, y, al parecer Servicios Sociales no ha dado respuesta 
más allá de que busquen ellos mismos un alquiler, no encontrando por menos de 1000 euros. Alfredo Catalá 
dice que lo consultará. Pide información de si se ha reparado la valla del Museo Etnológico, apuntando 
Alfredo Catalá que es tema de Urbanismo. 
 
 
 
Contesta el presidente a otras cuestiones planteadas: del Catálogo de Bienes ya se ha dado razón, incluso 
se ha tratado en el Pleno y se ha referido al mismo el secretario. El detalle del CECOPAL, se dará. Ya se 
comunicó que la oposición no forma parte. Acerca de la actividad de NEMASA, también se respondió ya: no 
existe tal informe, y, en cualquier caso, sería materia de urbanismo. 
 
 
No habiendo más turnos de palabra ni otros asuntos, se levanta la sesión, siendo las 14.23 h.  
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